## Senesael rêve-t-il (trop) de Paris?

Les rêves parisiens de Daniel Senesael, député-bourgmestre d'Estaimpuis, ne risquentils pas de devenir envahissants et de nuire à son travail de bourgmestre et de député wallon? S'il est (actuellement) difficile de répondre à cette question, on est au moins en droit de se la poser. Le « Maire de Néchin » comme aiment à l'appeler nos voisins français ne s'en cache pas. « Je suis un amoureux de la ville lumière », explique-t-il.

Ce samedi soir, Daniel, qui n'est pas encore officiellement en campagne pour les prochaines élections, a organisé une soirée pour ses « fans ». La diffusion du « Plus grand cabaret du monde », émission animée par Patrick Sébastien à laquelle il était invité, était retransmise sur écran géant au sein de l'établissement Horeca attenant au centre équestre d'Estaimpuis.

Une septantaine de personnes ont payé les trois euros d'entrée réclamés par l'organisateur. « Trois euros qui ont permis de couvrir les frais de nourriture. Nous avions notamment prévu des sandwichs qui ont été servis durant la diffusion aux participants. Le bénéfice des boissons est revenu au gérant de l'établissement », nous a expliqué

Quentin Huart, attaché parlementaire de Daniel Senesael. Les « fans » de Daniel ont sûrement été déçus. Son passage sur l'antenne de France 2 n'a pas duré très longtemps. Au maximum quelques minutes. Mais cet amoureux de Paris aime se mettre en scène. Un amour de la ville lu-



SEPTANTE PERSONNES **ÉTAIENT PRÉSENTES** À LA SOIRÉE DE DANIEL SENESAEL AU CENTRE ÉQUESTRE

mière et de ses paillettes qui devient, on en a l'impression, de plus en plus débordant. Daniel Senesael ne s'en cache pas. C'est grâce à Christophe Porquet, estaimpuisien d'origine et magicien



Le plus grand cabaret de Patrick Sébastien avec Daniel Senesael a été regardé sur écran géant.

de Patrick Sébastien, qu'il s'est retrouvé sur la scène du « Plus grand cabaret » de Sébastien. Christophe Porquet a d'ailleurs été choisi pour organiser une festivité (le Royaume des rêves) au sein du domaine de Bourgogne. Un simple retour d'ascenseur? On peut le penser... Christophe d'ailleurs présent ce samedi au centre équestre pour cette « sympathique» soirée. Ces derniers mois. Daniel s'est rendu sur de

nombreux plateaux de télévision et radio en France pour faire sa promo. On nous a aussi annoncé qu'une équipe de télévision étrangère comptait le suivre au jour le jour pendant six mois. « Je suis passé sur les plateaux de France 4, Europe 1, M6 et France 2. Chaque fois, ie fais la promotion d'Estaimpuis mais aussi de la Wallonie picarde, je joue avant tout les ambassadeurs de notre région. Le but n'est pas de faire ma promo », explique-t-il en-

Et fin février, en marge de sa participation au semi-marathon de Paris, Daniel organise un voyage en bus afin de participer à un spectacle dans le célèbre cabaret parisien « Chez Michou ». Le départ est prévu ce vendredi 28 février sur la Place de Leers-Nord à 16h et le retour en début de nuit. Le cabaret parisien est réservé pour Daniel et la soirée sera privée. ■

FRÉDÉRIC PORTANTE

MO TO